

## Menschen in Liechtenstein

# Das Konzept der Schönheit

**Erfüllung** Ihre Arbeit als Kosmetikerin begeistert Sarah Zilian jeden Tag aufs Neue. Ihre Familie ist der vielseitigen Frau jedoch das Allerwichtigste.

VON KATJA WOHLWEND

Ob beruflich oder privat - Sarah Zilian betätigt sich wahnsinnig gern künstlerisch. Um von ihrem Arbeitsalltag abzuschalten, malt sie Acrylbilder und das sehr erfolgreich. So konnte sie ihre Bilder in der Galerie «Domus» in Schaan ausstellen und einige ihrer Werke auch verkaufen. Die Künstlerin liebt das Spiel mit den Farben und der Kreativität und verbringt Stunden mit der Malerei. Heraus kommen Akt- und Tierbilder, welche Werke ihrer Fantasie sind. Dabei verwendet sie häufig starke Farben. Als Naturmensch ist Sarah Zilian zudem oft in der freien Natur, um in den Schweizer und Liechtensteiner Bergen zu wandern. In der Tier- und Pflanzenwelt holt sie sich auch Inspiration für ihre Kunst. Um sich fit zu halten und sich abzulenken, geht die Frohnatur im Sommer öfter inlineskateten.

### Eine glückliche Familie

Die Zeit mit ihrer Familie liegt der liebevollen Mama besonders am



Die Zeit mit ihrer kleinen Familie ist Sarah Zilian sehr wichtig. (Foto: ZVG)

Herzen. Ihre Tochter Soey-Marie ist ihr Sonnenschein und der Mittelpunkt ihres Lebens. «Sie macht mich glücklich», schwärmt sie freudestrahlend. Ihr Freund Marcel und ihre Schwiegermutter unterstützen die junge Frau dabei sehr. «Sie sind wichtige Bestandteile meines Lebens», berichtet Zilian.

### Liebe zur Ästhetik

Seit zwölf Jahren ist die Oberländerin ausserdem mit ihrem Kosmetiksalon selbstständig. Sie kann jeden Tag die Menschen positiv verän-

dern, was ihr viel Freude bereitet und sie befriedigt. «Ich betrachte den Menschen als ein Kunstwerk und kann mit Farben und Formen spielen», erzählt Zilian begeistert. So liebt sie es, Augenbrauen zu perfektionieren, orientalische Enthaarungen durchzuführen und ihre Kunden mit permanentem Make-Up zu verschönern. Vor allem bedeuten der 33-jährigen Frau das entgegengebrachte Vertrauen und die grosse Verantwortung gegenüber den Kunden sehr viel. Ihre abwechslungsreiche, künstlerische Arbeit

macht der lebensfrohen Kosmetikerin viel Spass. Am Feierabend gönnt sich Sarah Zilian häufig eine Tasse indischen Tee, um sich beim gemütlichen Fernsehen zu entspannen.

### Grosser Herzenswunsch

Die Schaanerin ist eigentlich sehr zufrieden mit sich, wünscht sich aber mehr Gelassenheit: «Ich stehe ständig unter Strom.» Ausserdem machen sie die Kriege und Grausamkeiten der Erde sehr traurig und nachdenklich. Darum erzählt sie: «Ich hoffe, dass das bald ein Ende hat und dass die Menschen zur Besinnung kommen.»

### ZUR PERSON

**Name:** Sarah Zilian

**Geburtstag:** 4. Februar 1980

**Wohnort:** Schaan

**Das mag ich:** Familie, Gerechtigkeit, Offenheit, Gesundheit

**Das mag ich nicht:** Intrigen und Lügen

**Ich schätze an Liechtenstein:** Sicherheit, Qualität, gute Luft

**Mein Lebensmotto:** Begegne Veränderungen mit offenen Armen, aber verliere dabei nicht deine Wertmassstäbe